



Trabajadores del PJJ

Amagan con BOICOTEAR toma de protesta de Sheinbaum



RAÚL RUIZ

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, que se encuentran aún en plantón frente a la nueva sede del Senado de la República ubicada en el cruce de las avenidas Paseo de la Reforma e Insurgentes, informaron que derivado de los lamentables acontecimientos del día martes, donde fue aprobada la reforma al Poder Judicial, ya se detalla la estrategia y logística para evitar a toda costa la toma de protesta de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, programada para el próximo 1 de octubre en la Cámara de Diputados.

En entrevista, **Oscar Alonso Yáñez**, coordinador administrativo del Poder Judicial, aseguró que seguirán con plantones y protestas contra la reforma judicial tanto en la Cámara de Diputados como en la de Sena-

dores. Asimismo, enfatizó que luego de que la iniciativa fue avalada en la sede alterna, **la protesta se elevará a tal punto de impedir la toma de protesta de la próxima presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.**

El principal objetivo era el evitar la aprobación de la reforma y como ya se aprobó, ahora la misión **es impedir la toma de protesta de la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum.** **Oscar Alonso Yáñez**, ha sido contundente al asegurar que **las protestas no cesarán y por el contrario serán más contundentes. La lucha por defender sus intereses continuará hasta el final.**

Esta amenaza ha generado incertidumbre y ha puesto en jaque la transición presidencial, pues los trabajadores del Poder Judicial parecen decididos a llevar su lucha hasta sus últimas consecuencias.

Sin embargo, **Alonso Yáñez** señaló que

previamente antes de los hechos violentos del pasado martes, en un acto de buena voluntad de su parte, **se reunieron con el presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, para asegurar que no se le impediría el acceso al recinto y que no obstaculizarán el trabajo de los legisladores y así lo cumplieron.**

Cabe señalar que mientras tanto, continuaron ayer miércoles las protestas y movilizaciones donde un contingente de trabajadores del Poder Judicial marchó a la sede del Poder Judicial capitalino, ubicada en Niños Héroes, además de cerrar edificios con su protesta, donde la tensión sigue latente.

El futuro de la reforma judicial y de la transición presidencial se encuentra en un punto de inflexión, y las protestas de los trabajadores del Poder Judicial se han convertido en una fuerza clave en este escenario.

